

RECUPERACIÓN

Para finalizar, la Coordinadora Regional de Seguridad Pública, Elsa Cortés indicó que "El copamiento territorial del Cerro Chuño, liderado por la Seremi de Seguridad Pública" comentó. ☺



400198
LAS AUTORIDADES CON EL NUEVO CARRO.

6a Compañía de Bomberos de Arica celebra aniversario con nuevo carro bomba

En el frontis del Gobierno Regional de Arica y Parinacota, el gobernador regional Diego Paco hizo entrega de las llaves del camión multipropósito al superintendente del Cuerpo de Bomberos de Arica, Juan Carlos Maldonado, implemento financiado por el FNDR para fortalecer la respuesta de la institución ante emergencias.

En la oportunidad, el gobernador Paco destacó la labor que realizan los

voluntarios para ir en auxilio de la comunidad, quienes arriesgan sus vidas a diario para brindar atención inmediata a todo tipo de emergencias.

"Una tremenda alegría para la comunidad, para los voluntarios porque sabemos que detrás de cada emergencia hay un sacrificio, un esfuerzo, un voluntario de Bomberos que está dispuesto a dar la vida por acudir al rescate. Eso es realmente loable, valo-

rable y lo mínimo que puede de hacer el Gobierno Regional en este caso es entregar una buena infraestructura, buen mobiliario y este carro bomba viene a fortalecer el trabajo que realizan", señaló la máxima autoridad regional.

El carro bomba multipropósito permitirá a los 50 voluntarios de la Sexta Compañía atender distintas emergencias a nivel regional. Cuenta con tracción 4x4, bomba de alta

presión, pitón monitor, mástil de iluminación, generador y diversos equipos de rescate; lo que le permite actuar en operaciones de salvataje de personas y lucha contra incendios.

"El material mayor para Bomberos es un elemento principal para poder brindar un buen servicio. Este carro viene a apoyar el trabajo de la 6º Compañía que atiende principalmente el sector norte de la ciudad", dijo. ☺

